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Abstract (en)
The grille has carriers (1) arranged one behind the other in a longitudinal direction (I) of the grille, and elastic individual supporting elements (2)
arranged on the carriers. Upper supporting surfaces (3) of the elements form a supporting surface of the grille. Rods (4) are arranged between
the carriers for holding the carriers. The carriers are connected with the rods in a rigid manner. The rods comprise an extension in the longitudinal
direction, where the extension is larger than the supporting surfaces of the elements. The rods are made from wood or plastic.

Abstract (de)
Rollrost zur Abstützung einer Matratze oder dergleichen mit mehreren den Rost in Querrichtung überspannenden, in Längsrichtung (I) des Rostes
hintereinander angeordneten Trägern (1), einer Vielzahl von auf den Trägern (1) angeordneten, federnden Einzelstützelementen (2), deren obere
Stützflächen (3) gemeinsam die Stützfläche des Rostes bilden, und zwischen je zwei benachbarten Trägern (1) angeordneten Verbindungsmitteln
(4) zum auf- und ausrollbaren Zusammenhalten der Träger (1), wobei zur Verbesserung der Abstützeigenschaften des Rollrostes die Träger (1)
jeweils mit mindestens einem Stützteil (4) versehen oder starr verbunden sind, welches in Längsrichtung (I) des Rostes eine Erstreckung aufweist,
die mindestens so groß ist wie die der Fläche (3) der auf den Trägern angeordneten Einzelstützelemente (2).
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